

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO V

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 3 de febrero de 1918

NÚMERO 198

Voz limonense

El Peligro del Reservado

Cada vez que, como una onda impelida por el vértigo de las pasiones, vemos a la juventud limonense invadir los inmundos reservados, y hartarse de excesos y libar hasta la embriaguez el aguardiente que envilece y mata; y luego, salir de esos antros de abyección con paso vacitante, velada por una sombra de estupidez y desprestigio, pensamos no solamente en el bochorno que ello engendra en la actualidad sino en las funestas consecuencias venideras.

Cada borrachera arranca del individuo un jirón de vida, un jirón de energías y un jirón de vergüenza. Tras la práctica del vicio, viene la degeneración moral y física; por eso, tras de algunas borracheras, no queda del individuo más que una pestilencia social.

Tales individuos, después de suicidarse física y moralmente, asesinan con su incontinencia a la parte sana de la sociedad que los rodea: porque en la atmósfera de cada reservado, como en un vórtice oculto, bullen los gérmenes mórbidos de contagios terribles. Allí, en los vasos donde bebió el tuberculoso, quedaron alojados los bacilos de Koch,—bastantes para emponzoñar cinco generaciones,—y en los objetos que tocaron manos infectas, ame-

nazante y ávida de víctimas se retuerce la sífilis (del Griego, *Siphlos*, que significa enfermedad asquerosa) con su séquito de malignas dolencias: neurastenia, parálisis, etc.

Y, a esos sitios tan ingratos concurre nuestra juventud a inocularse de calamidades y luego llevar al hogar, en las manos impuras y los labios manchados la ruina y mortificación de preciosas esposas inocentes, candidas hermanas o tiernos *pequeñuelos*.

Luego, si los males que dejamos apuntados se esconden en el interior de los reservados, incumbe al departamento de higiene vigilar esos lugares muy de cerca y exigir a sus dueños el aseo y desinfección de todos los útiles que pongan al servicio público; y, llevar tales medidas a las barberías, hoteles, cafeterías y todos aquellos establecimientos en donde determinados utensilios sean de uso común a las multitudes.

Y, para garantizar el cumplimiento de esas medidas, aplicar castigos efectivos a los desobedientes, que todo rigor es poco cuando se trata de la salud pública.

En el Hospital

Visitamos ese establecimiento. Hay pocos enfermos. Fueron operados don Roberto Christen y doña Dora Colón de Up de Graph. El escarpelo en las hábiles manos del

Dr. Lynn obró prodigios. Los pacientes se encuentran fuera de peligro. Felicitamos al distinguido galeno por sus notables éxitos, y a los pacientes deseamos pronto restablecimiento.

A falta de pan...

Por la escasez de pan se les da tortas de *cazaba* (yuca) a los enfermos de segunda clase en el hospital de esta ciudad. Nos informan que los pacientes las comen con *delicia*. Pues que... a pan duro...

Match de Box

En la semana entrante tendrá lugar en el Teatro Arrasty un match de box en el que pelearán los aplaudidos campeones de peso liviano, Gennett y Barnett. Ya lo saben los aficionados a los *ganchones*.

AVAX DE TELAMÓN

LOS CABALLOS Y VACAS, padecen de cólico y de calambres. EL PAIN KILLER siempre cura. Medio pomo en agua caliente, repitiendo unas cuantas veces. Rehuse los sustitutos. No hay más PAINKILLER que el de PERRY DAVIS.

Fracasa la organización para distribuir víveres

A mediados de octubre se descubrió en Nueva York que las existencias de azúcar sólo alcanzaban para una semana. Por lo pronto el Gobierno trató de tranquilizar al público

anunciando que pronto llegarían cien mil toneladas del estado americano de Lousiana, y que en diciembre las remesas de Puerto Rico y Cuba serían muy abundantes.

El 26 de octubre el administrador de la distribución de víveres de Nueva York pidió que se establecieran semanalmente "dos días sin carne y otros dos sin harina."

Además, sigue sintiéndose gran escasez de carbón: el municipio de la gran ciudad de Boston prohibió las luces de anuncios y los faroles frente a los teatros, previniendo que pronto se apagarán desde media noche todos los faroles de las calles.

A pesar de esto y en contra de la verdad de los hechos anuncia el gobierno americano que nunca en los Estados Unidos habían sido las cocechas tan abundantes como en este año; que cables de Alemania vía Londres dicen que la merma de las cocechas en Alemania y Austria llega a más de 40 por ciento contra tiempos normales!

Fracasó también el empréstito del Gobierno americano por 5.000.000.000, a pesar de los esfuerzos enormes que se han hecho para llevar a cabo la suscripción; en Nueva York se verificó una gran procesión encabezada por un "tanks" (uno de los automóviles blindados que la artillería alemana

Pasa a la 4.ª página



La palabra fidelidad significa **afección verdadera, adhesión absoluta y el deseo de cumplir estrictamente con nuestras obligaciones.** ¿Puede haber mayor fidelidad que la de los perros de San Bernardo salvando á los viajeros, víctimas de las avalanchas alpinas?

En la vida moderna estamos constantemente amenazados por esas avalanchas llamadas enfermedades que se manifiestan al principio por medio de síntomas, aparentemente insignificantes, como dolores de cabeza, malestar general, depresión, etc., pero que luego toman cuerpo y crecen, convirtiéndose en avalanchas que todo lo arrollan.

En esos casos, recordad las **Tabletas Bayer de Aspirina**, cuya reputación se basa en la recomendación fidedigna del cuerpo médico mundial. Cada tableta es un símbolo de fidelidad, porque cumple con lo que promete y porque, como el perro de San Bernardo, socorre oportunamente al que está en peligro.



La lucha durará por lo menos 5 años, dice Frank Simmons

RAZONES EN QUE SE FUNDA

NEW YORK, 17.- Frank Simmons escribe en el periódico "New York Tribune":

"Hace un año expresé en uno de mis artículos la opinión que la guerra duraría 4 años. Los recientes acontecimientos me han convencido de que la lucha durará por lo menos cinco años y que no habrá decisión en 1918 ni aun después, mientras que los Estados Unidos no tengan en Europa un millón de soldados y que los puedan mantener bien provistos de víveres y pertrechos en la línea de fuego.

La razón de mi idea que la lucha durará cinco años por lo menos, es el cambio en la situación provocada por la salida de Rusia de la guerra. Una victoria de los aliados en cuatro años tenía por base los esfuerzos unidos de Francia, Gran Bretaña, Rusia e Italia y la concentración de todo su poder contra los Imperios Centrales. Pero ahora que Rusia desapareció de la escena y que Rumanía tiene forzosamente que desaparecer también, la lucha se verifica entre dos grupos de poderes casi iguales en número de hombres y en fuerza. Esto quedará así hasta que los Estados Unidos lancen todo su peso en la balanza. El primer efecto que la defección de Rusia causó fué la derrota de los italianos y el colapso de la ofensiva de los aliados en el Norte de Francia.

Alemania dispone nuevamente de suficientes reservas, que eran tan escasas desde su ataque a Verdun. Así pudo efectuar su ofensiva contra Italia y su contra-ofensiva en el frente de Cambrai.

Es posible que los aliados se vean obligados a mantenerse en la defensiva durante todo el año 1918, y todo indica que Alemania reanudará sus esfuerzos de lograr la decisión antes de la llegada de grandes masas de tropas americanas. Este plan es muy claro de por sí y Ludendorff hace poco la expresó con entera franqueza.

La guerra moderna es una lucha entre pueblos enteros y no siempre se logra la decisión en los campos de batalla. La verdadera victoria se logra cuando el espíritu y la voluntad de la nación más débil queda vencida por la nación más fuerte. Esto sucedió en Rusia y los teutones esperan que lo mismo pasará con Italia. Hay que tomar en consideración la posibilidad que los alemanes interrumpirán sus ataques contra Italia en el momento en que los ejércitos italianos se vean obligados a retirarse

hasta el río Adige.

Los jefes militares de Alemania esperan que esta retirada romperá el espíritu de Italia y que la monarquía de Saboya tendrá la misma suerte que la de Romanoff, y que una revolución interna obligará a Italia a buscar la paz separada.

Es seguro que las próximas operaciones de Alemania serán dirigidas contra Francia, el país que ha llevado el mayor peso en esta guerra y cuyas fuerzas han sufrido en proporción al número de hombres disponibles más pérdidas que alguna otra nación.

Durante el año 1917, Alemania ha conquistado en Rusia y en Italia enormes cantidades de pertrechos de guerra y así ha podido aumentar sus existencias de materiales de combate para un golpe final contra Francia durante este invierno y durante la próxima primavera, mientras que Austria está en posición ahora de mantener por sí sola los territorios conquistados en Italia y para imposibilitar un avance de las fuerzas de Sarrail en los Balkanes. Probablemente podrá Austria también destacar ciertas divisiones escogidas

LA CAUSA DE MUCHAS ENFERMEDADES



Recrecimientos debajo de los ojos y en las pantorrillas, piernas, brazos y abdomen. Significan hidropesía.

La congestión o inflamación de los riñones causa generalmente un dolor palpitante por detrás en la cintura, punzadas al empujarse o agacharse, dolor de espalda, luego es casi seguro que se desorganice la acción de los riñones y cause frecuentes orines, aunque sean pocos a la vez; se siente ardor y dolores, pesantez y los orines parecen fangosos, con sedimentos y de color obscuro. Cuando se interrumpe la circulación de la sangre, o se atrasa en parte, a causa de la inflamación de cualquier riñón, las substancias tóxicas y venenosas el ácido úrico especialmente se acumulan en la sangre, y se hace imposible una buena salud. Con el tiempo el ácido úrico endurece las arterias, retrasa la circulación de la sangre y causa la hidropesía, (véanse los síntomas en el grabado) arenilla, piedra y otros graves males que pueden traer muy malas consecuencias.

Las Píldoras de Foster para los riñones son las mayormente usadas, las mas recomendadas y las que mas éxito han alcanzado entre todas las medicinas empleadas en combatir las enfermedades renales. Son el mejor remedio para los que sufran de hidropesía, arenilla ó piedra, desórdenes urinarios, afecciones de la vejiga, etc., porque atacan directamente la raíz de dichas enfermedades; los riñones.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura.
De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte a quien la solicite.
FOSTER-McLELLAN CO.
(10) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

para la lucha en el frente occidental.

Los aliados en Europa disponen aún de igual número de tropas que los poderes centrales y detrás de ellos están las fuerzas de los Estados Unidos, el país más grande entre los beligerantes. En caso que Alemania no logre una decisión, y en caso que no diera éxito su plan de acentuar el cansancio de Francia de manera suficiente para lograr una paz separada por medio de la ofensiva de 1918, quedará en una situación mucho más precaria que antes, porque entonces habrá agotado sus reservas estratégicas que puso a su disposición la defección de Rusia y vendrá el momento en que los Estados Unidos ocuparán su lugar en el frente de batalla.

La sagacidad política y militar parece indicar a los aliados la conveniencia de mantenerse en la defensiva ahora y en el año 1918 porque es indudable el peligro de una completa postración de Francia en caso que sufra otra sangrada como la de Verdun. El principio fundamental de las operaciones militares de Alemania es ahora completar su ofensiva en Italia y causar a dicho país heridas tan graves que no pueda recobrar sus fuerzas y mantenerlo después en la misma situación en que quedaron las tropas alladas en Salónica. La lucha decisiva se librará entonces en el frente occidental.

Durante el próximo verano los americanos enviarán cientos de miles de hombres a la línea de combate en Francia y otros muchos cientos de miles completarán su instrucción militar en los Estados Unidos. Pero antes de mediados del año entrante, los Estados Unidos no podrán hacerse cargo de una parte considerable en la lucha y los americanos estarán en la misma situación como los ingleses estuvieron durante la ofensiva alemana contra Verdun desde febrero hasta julio de 1916. Todos estos hechos no dan lugar para pesimismo, pero indudablemente vendrá un período de depresión para los aliados, mientras que Alemania agote sus grandes reservas.

Serán inevitables algunos éxitos locales de Alemania parecidos a los de Italia y de Cambrai. Estamos entrando en una nueva fase de la guerra y de esto se dan cuenta todos los Estados Mayores de los beligerantes.

La decisión de la lucha quedará reservada para las naciones cuyo espíritu aguante más porque no habrá una derrota como la de Waterloo o la de Sedán, sino un colapso detrás de las líneas de combate. La cuestión es si el espíritu de Inglaterra, Francia y Estados Unidos resulte más fuerte o el de Alemania y sus aliados. Sin duda, las fuerzas inglesas y francesas tendrán que soportar

FERROVIM
(MARCA DE FABRICA)

TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES



Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que—
“FERROVIM”

Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.

FERROVIM & CINCHONA

Para quienes necesitan tonificarse.
Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DAVIS & LAWRENCE CO. QUINCEY MANUFACTURERS NEW YORK.

ahora el asalto de los alemanes reforzados por cientos de miles de soldados que quedaron libres en el frente de Rusia y que constituyen una nueva reserva estratégica de 3 a 4 millones de hombres.

La nueva ofensiva de Alemania se dirigirá contra el espíritu de sus enemigos más bien que contra sus trincheras. La discusión sobre los objetivos de guerra continúa, no obstante las sabias palabras de Wilson que primero hay que ganar la victoria y que hasta entonces será tiempo de discutir sobre las frontetas territoriales.

Las reclamaciones deben basarse en los hechos tales como son. Esta guerra es exactamente como la que se llevó a cabo para evitar el dominio de Napoleón I sobre Europa y

Mujeres de Edad Madura que Fueron Protegidas.

Cuentan a otras como se les ayudo al pasar por la edad critica.

Durand, Wis.—“He tenido catorce hijos y debo la vida al Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Cuando tenía 45 años de edad y estaba pasando por el “Cambio de Vida,” una amiga me lo recomendó y tomé varias botellas, las cuales me aliviaron mucho. Me siento bien y fuerte y recomiendo su Compuesto a otras señoras.”



—Sra. MARY RIDGWAY, Durand, Wis.

Una mujer de Massachusetts escribe lo siguiente:

Blackstone, Mass.—“Mis males eran propios de mi edad y por espacio de tres años estuve muy enferma. Tenía bochornos y sufría dolores con mucha frecuencia. Tomé el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y estoy bien ahora.”

—Sra. PIERRE COUNROYER, Box 239, Blackstone, Mass.

Síntomas como sofocación, bochornos, dolores de espalda y cabeza, timidez, miedo de que acontezca algo malo, ruido en los oídos, palpitaciones del corazón, chispas ante la vista, irregularidades, estreñimiento, indigestión, apetito variable, debilidad y mareos son avisos que deben poner en guardia a las mujeres de edad madura. El Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham ha ayudado a muchas señoras durante este período crítico.

sobre el mundo. Después de muchos años de lucha, Europa comprendió en aquel entonces que la paz permanente no era posible mientras Francia no quedara reducida a su propio territorio, no en las fronteras de 1807 o de 1811, sino a las fronteras de 1789. En aquel entonces, Francia tenía el control completo sobre Holanda, Bélgica, Italia y España. Se había convertido en una fuente inagotable de ejércitos y por la magnitud de sus esfuerzos amenazaba la independencia del mundo.

Hoy, los aliados están luchando para eliminar el peligro que Alemania constituye para la independencia mundial y por eso tienen que reducir a Alemania a las fronteras que existían antes del principio de sus ataques contra Europa en 1870. Lo que hicieron Alemania, Austria y Bulgaria en Bélgica, Alsacia Lorena, Servia y Rumanía, es exactamente lo mismo que hizo Napoleón

en Bélgica, Holanda, España y otros países. Los aliados tratan de restaurar Servia y Bélgica, de dar a Servia el acceso al Mar Adriático, de dar a Italia el Trentino y Trieste y los lugares en donde se habla el idioma italiano. Todas estas cosas son esencialmente el objetivo principal de los aliados, se fundan en justicia y representan las bases para una paz permanente y el restablecimiento de la seguridad y la garantía por la paz del mundo. Además existe el problema de Polonia y otros proyectos que cada uno de los aliados puede tener separadamente, por ejemplo, las aspiraciones de Italia en Dalmacia, las aspiraciones de Servia en Bosnia y Hertzegovina, que se basan en las razones de raza, las aspiraciones de Rumanía en Transylvania, que igualmente son justificadas. Pero Austria antes de dar Trieste a Italia, prefiere continuar la guerra. Los Estados Unidos deben socorrer

a sus aliados y lograr la seguridad de Europa y del mundo entero.

Las cuestiones de las colonias alemanas, de las alianzas económicas, del comercio mundial y otras, pertenecen a las deliberaciones de la Conferencia de paz, una vez terminada la guerra. Parece incompatible con los objetivos de los aliados restablecer las condiciones anteriores en Africa sin compensaciones en Francia y Bélgica y parece imposible que hagan concesiones en el centro de Africa hasta que Francia y Bélgica estén restablecidos en sus límites naturales. La cuestión de Turquía podrá ser arreglada por un Congreso Internacional. Pero si se le permitiera a Alemania retener Bélgica, y Alsacia Lorena y a Austria-Hungría retener el Trentino y el Isonzo que es la puerta de Italia, y si Servia quedara aniquilada, no hay esperanza de lograr algo más que un armisticio o un es-

tado parecido a los que existían entre las diferentes guerras de Luis XIV o de Napoleón I. Entonces quedarían los poderes centrales con una parte de su botín y con ganas de aumentar este botín en la esperanza de poder lograr por una nueva guerra lo que no pudieron obtener en ésta".

NOTA.—El señor Frank Simmons en sus apreciaciones omite hablar de dos factores que influirán decisivamente la solución en el problema mundial o sea en la campaña submarina, y en la escasez mundial de alimento, que puede traer el hambre general.

BUNA COSA QUE MERECE SALTERSE, es el hecho de que el FAINKLER, es de más utilidad en una casa que ningún otro remedio. Rechase todo sustituto. No hay más que un PAIN-KILLER, el de PERRY DAVIS.

La falta de víveres en Inglaterra

Londres. Dice el *Daily Mail*:

"En su llamamiento a los agricultores británicos, Lloyd George hace constar la verdad declarando que existe una escasez de víveres en el mundo entero, y que nosotros en Inglaterra tenemos que cultivar más o perecer de hambre.

Durante dos generaciones se les ha venido diciendo a los ingleses, que respecto a sus subsistencias podían confiar con toda seguridad en los abastecimientos de Ultramar, y que podían sacrificar a sus agricultores y todo lo demás a la baratura. Aceptamos confiadamente esta enseñanza egoísta y hoy día los resultados son escasez y precios exorbitantes.

Nunca más podremos, como en el pasado, depender de aprovisionamientos marítimos en un mundo intranquilizado por los submarinos. La antigua fase de existencia terminó en febrero de 1915, cuando Alemania proclamó el bloqueo submarino, causando zozobra en el mundo entero. Tenemos que adaptarnos lo más pronto posible a las nuevas condiciones del mundo nuevo, en el cual estamos entrando.

Es la primera vez en los últimos treinta años, que un presidente del Consejo de ministros británico se ha atrevido a tratar al hombre de campo como a algo distinto de un criminal y "aprovechador".

LAS PÍLDORAS DE DAVIS PARA EL HÍGADO están preparadas para satisfacer las necesidades de infinidad de personas cuyo trabajo es interior y que sufren de estreñimiento. Contienen los ingredientes precisos para corregir este mal.

Lo que están administrando Doctores y Comadronas Especialistas, para reducir los dolores del parto y aliviar los vómitos y molestias del embarazo

Médicos y Comadronas especialistas en la obstetricia y las dolencias femeninas, están naturalmente en posición de juzgar inteligentemente la medicina mejor e inofensiva que deben administrar a sus pacientes. Por tanto, es un asunto de vital importancia para aquellas señoras que sufren de fuertes dolores en su alumbramiento, vómitos y molestias durante el embarazo, saber que notables especialistas tanto de los Estados Unidos como de los demás países del mundo civilizado, están prescribiendo y administrando con gran éxito el famoso **Compuesto Mitchella**. Los Sres. médicos y Comadronas que así lo hacen, es: PRIMERO, porque no es

una medicina secreta ni perjudicial; SEGUNDO, porque tiene la virtud especial de fortalecer los órganos reproductores y obrar directamente sobre las partes del organismo de la mujer afectadas por el embarazo, llevando éste hasta el fin como una función fisiológica natural y sencilla y con beneficio del bebé que nace hermoso, sano y robusto; TERCERO, porque ejerce acción sobre los pechos y glándulas secretoras de la leche, dando lugar a que esta salga en la debida cantidad y calidad para que la madre pueda amamantar el recién nacido; y POR ULTIMO, porque ofrece un pronto restablecimiento después del parto.

A continuación se dan algunos testimonios sinceros y verídicos, de prominentes Médicos y comadronas que prescriben y administran el

COMPUESTO MITCHELLA

El Dr. José Piantini, de la ciudad de Salcedo, Rep. Dominicana, dice lo siguiente: "Cada vez que prescribo el Compuesto Mitchella, me es de gran satisfacción ver sus grandes resultados, pues cada día quedo más admirado de sus buenos efectos. Mis pacientes cada vez más agradecidos por habérselo administrado y que no me cansaré de seguirlo administrando."

La distinguida Sra. Leonidas Ruminot A. (Comadrona domiciliada en la ciudad de Temuco, Rep. de Chile, dice: "Hago presente que el COMPUESTO MITCHELLA que he recetado a mis enfermas ha dado muy buenos resultados por lo que continuamente lo estaré usando y recomendando a mis pacientes."

El Dr. H. R. Koen de la Facultad de Medicina de París, de la ciudad de Port-au-Prince Rep. de Haití, certifica: "He prescrito el COMPUESTO MITCHELLA a mis pacientes, habiendo obtenido admirables resultados en los siguientes casos: Para calmar los dolores frecuentes durante el embarazo y el parto, menstruación dolorosa y como tónico reconstituyente."

La respetable Sra. Vve. C. Paison, Partera, con Diploma de la Policlínica Pean de la ciudad de Port-au-Prince, Rep. de Haití, certifica: "He obtenido admirable éxito con el COMPUESTO MITCHELLA para hacer desaparecer el malestar del embarazo como para facilitar el parto y dar leche en abundancia a la madre."

ADVERTENCIA: Si tiene Ud. la menor duda sobre el sorprendente mérito del COMPUESTO MITCHELLA, le enviaremos copias de otros testimonios otorgados por médicos y comadronas, y también de señoras y señoritas que se han beneficiado notablemente con este gran específico. El árbol se conoce por su fruto y asimismo, el COMPUESTO

MITCHELLA que sin discusión, es el mejor amigo con que puede contar la mujer para aliviarla de los achaques del embarazo y los dolores del parto, y combatir los males que la acechan propios de su sexo. Se vende en todas las BÓTICAS y DROGUERÍAS. Dr. J. H. Dye Medical Institute, Buffalo, N. Y., E. U. América.

Las Personas Nerviosas

que hacen uso de patentes de drogas excitantes ó preparaciones á base de alcohol que no hayan sido recetadas por un médico-facultativo

Cometen Un Desatino

pues el estímulo que tales remedios producen es puramente pasajero, y á la larga agravan el mal.

El sistema nervioso suele componerse

evitando toda clase de excesos, cuidando la nutrición y enriqueciendo la sangre. A esto contribuye grandemente unas semanas de tratamiento

con la Emulsión de Scott

que estimula el organismo de la única manera lógica:

Abasteciéndole mayor nutrición.

La legítima Emulsión de Scott se halla de venta en todas las Boticas del orbe.



DOMINE Esa TOS

que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales estan infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afeccion seria y peligrosa.

La tos indica algun punto debil. Ponga Ud atencion

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no lo dá una pronta atencion y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

Viene de la 1ª página destruye con tanta facilidad); hasta el banquero Morgan y muchos otros multimillonarios tomaron parte en dicha manifestación. El gobierno americano todavia no ha publicado el resultado final de la suscripción, pero se estima que sólo dió \$ 3 000 000 000.

El costo de la manutención es cada día más subido y continúan las huelgas que siempre terminan por la concesión de jornales más altos.

Los robos en Nueva York llegan a cifras nunca conocidas antes: informa el jefe de policía que desde enero a octubre robaron 1725 automóviles, notándose un aumento de más de 40 por ciento en comparación con el año de 1916.

Lord Northcliffe dueño del "Time", y de otros periódicos de Inglaterra, y jefe de la misión inglesa de guerra en los Estados Unidos expresó a los periodistas americanos que es imposible que esta guerra sea corta y que no existan indicios en contra de tal opinión; que es evidente que una tercera parte de Alemania ya está cansada de la guerra, mientras las otras dos terceras partes están convencidas de que la guerra continuará con éxito y que terminará con una victoria decisiva; que la mayor necesidad de los aliados consiste en "aumentar pronto el tonelaje", y que las dificultades de los americanos son enormes considerando las necesidades de los combatientes en Francia y la gran distancia que impide socorrerlos.

Un cable de Londres de octubre 16 dice que según informaciones de Berlín, Alemania, dentro de poco declarará zonas de guerra las costas del Canadá, Estados Unidos y Cuba.

El 15 de octubre las acciones de los ferrocarriles americanos, bajaron en la bolsa de Nueva York a precios jamás conocidos antes.

De "The New York American"



Hombre Prevenido Vale Por Dos.

El poder del cuerpo para resistir y combatir las enfermedades, es uno de los factores más preciados que toda persona posee.

USTED DEBILITA ESTE PODER cuando permite que su estado de salud desmejore, porque así la sangre se adelgaza y los nervios pierden su estabilidad.

USTED PRESERVA ESTE PODER que resiste a las enfermedades, cuando observa una vida metódica y no se extralimita en sus ocupaciones.

USTED AUMENTA ESTE PODER cuando fortalece la sangre y los nervios con el oportuno uso de un tónico como las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, el Reconstituyente sin Rival.

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

CONSTIPACION
BILIOSIDAD

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

DOLORES DE CABEZA
PALIDEZ

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

INDIGESTIONES
DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO
PARA EL USO DEL HOGAR

DAVIS & LAWRENCE CIA., QUIMICOS MANUFACTUREROS
NUEVA YORK, N. Y.

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio.

En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Imprenta "El Pueblo"—Calle 2:—Sur.

LA FAMOSA

NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Suscríbese a "El Correo Latino"